



**Jefe de Gabinete del Secretario General
del Partido Andalucista**

VIAJES

08 de octubre de 2002

LUGAR: Cádiz

ASUNTO: Presentación del Candidato de Cádiz Capital

FECHA: Miércoles 9 de octubre de 2002

PLANIFICACIÓN Y ACTIVIDADES

X-09-10-02, 10:00	Salida de Sevilla	Recogida en Casa de AO
X-09-10-02, 11:30	Llegada a Cádiz	C/ Valenzuela, 2, 1ªA
X-09-10-02, 11:35	Rueda de prensa	Presentación del Candidato de Cádiz.
X-09-10-02, 12:25	Salida hacia Sevilla	
X-09-10-02, 14:00	Llegada al Parlamento	Almuerzo en el Parlamento con el Grupo Parlamentario

REALIZACIÓN

A pesar de mis protestas, en la Rueda de Prensa Intervendrán:

Secretario Local de Cádiz:

Secretario Comarcal de la Bahía de Cádiz: Julio Braña
Secretario Provincial de Cádiz: Alfonso Andrades
Candidato a la Alcaldía: José Álvarez Portil
Secretario General

Los Datos del Candidato se adjuntan a continuación

En la Rueda de Prensa se deben destacar 2 asuntos:

- 1.- Normalidad por el Cambio de candidatos y compromiso militante del candidato
- 2.- PA tiene modelo distinto al de Teofila. Se adjunta un artículo sobre Teofila.

JOSE ALVAREZ PORTILLO

Nacido en Cádiz en Mayo de 1946, está casado y tiene dos hijas.

VIDA LABORAL:

Lleva trabajando desde los 12 años, sumando ya 42 de vida laboral en nuestra Ciudad.

Su empresa es de las pocas que cuenta en Cádiz como más de 50 años establecida en esta Ciudad.

VIDA PROFESIONAL:

Es Director de Empresa, y de Personal y Marketing.

VIDA ASOCIATIVA EMPRESARIAL:

Ha ganado las elecciones a la Cámara de Comercio en 3 legislaturas, en las dos últimas siendo el más votado de los 30 miembros del Pleno.

Creó una de las primeras asociaciones de empresarios de España en 1976.

Desde hace 25 años ha estado en diferentes organizaciones empresariales en su dirección.

Pertenece a la Confederación de Empresarios como Secretario de la Federación Provincial de Comercio.

Es en la actualidad es Presidente de la Federación Local.

Miembro del Consejo de Administración de la Sociedad Municipal "CADIZ 2000".

Ha sido miembro del Consejo de Administración de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz, representando a la Delegación provincial de Turismo y Deporte.

Ha conseguido diversos premios tanto por la Junta de Andalucía, como por el Club de Marketing.

VIDA POLITICA.

Es militante del Partido Andalucista desde 1989.

Fue Candidato Andalucista a la Alcaldía de Cádiz en las Elecciones Municipales de 1990, donde consiguió tres Concejales, siendo hasta el momento la mayor representación Andalucista en el Ayuntamiento de Cádiz. Siendo el Portavoz Andalucista en la legislatura 1990 a 1994.